

約1か月間〔7月21日(金)~8月24日(木)〕の夏休みがいよいよ始まります。その直前の三者面談では、これまでの生活や学習についてお話ができると思いますので、それを基に夏休み中の生活の仕方や学習計画を検討してみてください。学習面で気になることがある場合は、早めに教科担当に相談したり、夏季後半の学習会(数学と英語のみ)を活用してください。

夏休みは、学習だけでなく、普段できない様々なことに取り組み、充実した時間を過ごしてほしいと思います。

また、夏休み中(特に夏休み明けの登校前)に、気になることがある場合は、早めに学校や各機関に相談するようにしてください。

長沢中学校 954-5611

『夏休み後の不安解消に向けて』(生徒指導部)

お子様がトラブルや心配事(友人関係・部活動や学習面等)を抱えているようでしたら、遠慮なく学校職員にご相談ください。

SDGs みつけた♪

7月6日(木)天候にも恵まれ、2年生が校外学習で東京方面に行きました。班別行動で、様々な企業を訪問し、SDGsに関連するインタビューを行いました。4月から総合的な学習の時間を使って学んできたことが更に深まりました。

見て、触れて、感じて!

サポート級2年生が参加した川崎市連合宿泊が、6月28日(水)~30日(金)に行われました。長野県八ヶ岳の大自然の中で、市内の他の学校の仲間とともに協力して生活するだけでなく、星空観察やハイキング、レク大会などにも思う存分楽しみました。

一緒に作って一緒に食べて

6月20日(火)、1年生が中学校入学後初めての校外学習をこどもの国に行きました。クラスや学年の仲間と協力して、バスレクや野外炊飯(定番のカレー作り)、オリエンテーリングに取り組みました。様々な活動を通して、仲間との絆を深めていました。

『バランスとメリハリ』(学習部)

とにかく復習が大切です。まずは、4月~7月の学習内容を振り返り、自分が得意なところや苦手なところを見つけましょう。授業中のプリントや問題集を何度も解き直してみましよう。苦手なところを重点的に復習し、夏季後半の学習会にも参加してみましよう。

また、「学習する時間」と「休憩する時間」をバランスよく自分で設定し、メリハリのある学習を心がけましよう。

『夏休みも健康に気を付けて』(保健室)

「疲れたな」と感じたら睡眠をしっかり取る等、体や心の声に耳を傾け、ゆっくり過ごす時間も作りましよう。夏休み中も体調管理に気を付け、熱中症等にも気をつけて過ごしてください。

『インターネットの仕組みを理解し、正しい判断を』

夏休みは通常以上にインターネットを扱う時間が増えます。SNSの使用やLINEでのやり取りなどで、正しい判断ができるようにしましよう。困ったら、近くの大人に相談しましよう。

活動の記録

【野球】

●1-2 南大師中

【男子バスケボール】

○65-40 野川中

●48-62 田島中

【女子バスケボール】

○50-48 西高津中

●23-50 塚越中

【サッカー】 ベスト16

○3-1 日吉中

○3-1 平間中

●0-5 桐光学園中

【男子バレーボール】

●1-2 西生田中

【女子バレーボール】 ベスト16

○2-0 田島中

○2-1 富士見中

●0-2 南加瀬中

【バドミントン】

団体戦

●1-2 野川中

個人戦

1ペア 地区5位

中央大会進出7/16

【陸上競技】〔県中学校選抜陸上競技大会〕

女子共通走高跳 3位

男子共通110mH 12位

陸上部は、県通信陸上大会が7/17,21にあります。

吹奏楽部は、市吹奏楽コンクールが7/28にあります。

まだまだ続きます、応援よろしくお願ひします。

みんなの応援を受けて

6月9日(金)テスト終了後、夏季大会壮行会が行われました。夏季大会は、全国大会に通じる最大の大会です。全校生徒の応援、吹奏楽部の演奏での入退場、各部の決意表明とこれから熱い戦いが始まることを感じさせるものになりました。

長沢中へのそれぞれの想い

6月20日(火)に学校教育推進会議が行われました。生徒、地域、保護者、教職員がそれぞれの立場から長沢中学校の生徒がどのように成長してほしいか等の意見交換や今行っている活動についての説明等を行いました。

安心して過ごせるように

6月12日~16日に教育相談(担任の先生と1対1で10分程度話をする)が行われました。安心して学校生活を送れるよう、年に3回程度予定しています。保護者の方も気になることがありましたら早めにご相談ください。

約1か月後ですが

すでにお知らせしたとおり、8月21日(月)23日(水)の午前中、夏季学習会を実施します。今回の学習会は基礎学力の定着を目標として行います。申し込みをした場合は、申し込んだ講座や実施日を覚えているようお願いいたします。

これからの1年間を決める

6月26日(月)に生徒総会がオンラインで行われ、今年度の各委員会、部活動の活動計画や予算案等について審議しました。また、生徒総会に向けての生徒議会で審議した、服装や集会の参加方法等これまでの活動の見直しも行われました。

学校閉庁日の実施

8月10日(木),14日(月),15日(火)は、学校に教職員が不在となりますので、来校や電話等の対応ができません。事故等の緊急の際は、次の連絡先まで、お願ひします。
麻生区・教育担当 951-1405
学校教育部指導課 200-3290

